

## Adventszeit im Kindergarten



Glänzende Augen, fleissige Hände, Kerzenschein, weihnachtliche Geschichten und festlicher Gesang – all das ist Adventszeit im Kindergarten. In gemeinsamen Adventsritualen mit Geschichten, Liedern, Massagen und vielem mehr werden die Kinder auf Weihnachten eingestimmt.

Neben den schönen Ritualen, welche viel Freunde und Ruhe in den Kindergartenalltag bringen, sind die Kinder fleissig am Basteln. Mit geschickten Händen basteln die Kinder Geschenke für unter den Weihnachtsbaum, aber auch stimmige Dekoration für den



Kindergarten oder tolle Produkte für den schulischen Weihnachtsmarkt. Neben dem Weihnachtsmarkt, welche die Kinder selbst betreuen durften, gab es auch andere Aktivitäten, welche die Kinderaugen glänzen liessen.



So kam während dem Waldmorgen der grossen Kindergartenkinder ein ganz besonderer Besuch – der Samichlaus. Mit jedem Tag freuen sich die Kinder mehr auf die Weihnachten. Um es mit den Worten vom Kinderliedautor Andrew Bond auf den Punkt zu bringen: „Warte isch nie schöner als jetzt im Advänt.“



Kindergarten 1-5, Julie Jacomet